

Instalarán lectores de patente con IA para detectar autos robados

Alcaldes del Marga Marga firmaron convenio que permitirá, entre otras cosas, levantar y compartir información estratégicas entorno a seguridad.

Adita Gonzalez Martínez
 La Estrella Quillota-Petorca

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad en la provincia de Marga Marga, los alcaldes de Lima-che, Villa Alemana, Olmué y Quilpué acordaron firmar un convenio con Carabineros para implementar un sistema interconectado de pórticos lectores de patentes. Estos dispositivos, equipados con inteligencia artificial, permitirán detectar de manera rápida vehículos robados o involucrados en hechos ilícitos.

La iniciativa no solo busca ampliar la red de vigilancia, sino también levantar y compartir información estratégica que facilite la prevención y acción coordinada frente a delitos en la provincia. Desde marzo, los cuatro municipios han trabajado en conjunto para enfrentar desafíos comunes que afectan la seguridad ciudadana.

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, valoró la asesoría técnica de Carabineros en el proyecto: "El sistema nos permitirá identificar los mejores sectores para instalar los pórticos y elegir la tecnología adecuada, asegurando que la inversión sea efectiva. Tendremos la capacidad de detectar rápidamente a quienes infringen la ley".

Por su parte, alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, destacó la importancia del trabajo colaborativo.

"No contamos con pórticos en Villa Alemana ni Quilpué, por lo que esta oportunidad de instalar esta tecnología es clave para proteger a nues-



LA RED UNIFICADA DETECTARÁ VEHÍCULOS ROBADOS EN TIEMPO REAL.



INICIATIVA PERMITIRÁ OPIMIZAR EL USO DE RECURSOS POLICIALES.

tras comunidades" agregó el edil.

RED INTERCONECTADA

Actualmente, Limache y Olmué ya disponen de dos pórticos cada uno, y con la asesoría policial se sumarán nuevos lectores en Villa Alemana y Quilpué, creando una red interconectada que permitirá sistematizar datos gracias a la inteligencia artificial. Esta tecnología facilitará compartir información relevante para futuras investigaciones y agilizar la detección de vehículos con

encargo policial.

El coronel Jorge Guaita, prefecto de Marga Marga, resaltó la modernización que implica el proyecto: "Buscamos enlazar una base de datos unificada para detectar, en forma inmediata, vehículos relacionados con hechos delictuales. Es fundamental contar con tecnologías que conecten las centrales de comunicaciones municipales y policiales".

En tanto, el alcalde de Olmué, Jorge Jil, afirmó que la puesta en marcha de esta red cumple com-

4

pórticos, existen en la actualidad, todos instalados entre Limache y Olmué.

promisos del alto mando policial y permitirá optimizar el uso de recursos para colaborar con Carabineros.

Finalmente, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, subrayó el valor de la asociatividad provincial: "La seguridad es una prioridad y, aunque postulamos a un proyecto regional, la colaboración entre comunas hará que la detección del delito sea más eficiente".

La firma oficial del convenio está proyectada para este primer semestre en cumplimiento de compromisos asumidos por el General Director de Carabineros, Marcelo Araya, con los alcaldes de Marga Marga. 🗳️